



Bataillon Sonnenburg

Liebe Schützenkameraden!
Liebe Marketenderinnen!

Vor gut einer Woche wurde die Gemeinde Sellrain von einer Unwetterkatastrophe immensen Ausmaßes heimgesucht. An der Behebung dieser Schäden werden die betroffenen Bewohner Sellrains und die zahlreichen HelferInnen noch längere Zeit unter großem Einsatz arbeiten. Einige von dieser Katastrophe betroffenen Einwohner sind auch aktive Sellrainer Schützen, Marketenderinnen und deren Familien.

Der Bund der Tiroler Schützenkompanien ist an die Kompanien unseres Landes mit einem Spendenaufruf unter dem Motto "Tirol in Not - Unwetterhilfe" herangetreten. Angesichts der enormen Hochwasserschäden in Sellrain wird diese Spendenaktion von unserem Bataillon Sonnenburg verstärkt! Da es sich seit vielen Jahren wieder erstmals um ein großes Katastrophenereignis in unserem Bataillonsgebiet handelt, bitten wir nun um Spenden, welche auf das Bataillonskonto mit dem Kennwort "Spende Sellrain", eingezahlt werden können:

IBAN AT46 2050 3000 0020 6508

Wir bitten vielmals alle Kompanien unseres Bataillons, mit all seinen Schützenkameraden und Marketenderinnen, unsere gemeinsame Aktion zu unterstützen.

Jede und jeder, der einen Beitrag leisten möchte, kann helfen. Die gesammelten Gelder sollen jenen bedürftigen Schützen-Familien zu Gute kommen, die von der Hochwasserkatastrophe am schwersten betroffen und auch auf finanzielle Unterstützung angewiesen sind. Die Verteilung der eingegangenen Spenden wird natürlich auf Vorschlag der Sellrainer Kompanie erfolgen.

Eine tatkräftige Kameradenhilfe - also Hilfestellungen vor Ort, das „händische Anpacken“ im Katastrophengebiet - wurde der Kompanie Sellrain bereits angeboten. Nach Bedarf wird auch darauf zurückgegriffen und über das Bataillon koordiniert.

Ein herzliches Vergelt's Gott gilt allen Schützen und Marketenderinnen, die sich an der Spendenaktion unseres Bataillons Sonnenburg beteiligen.

Wir sind davon überzeugt, damit auch einen Beitrag im Sinne unserer Gemeinschaft und der Tiroler Schützenwerte zu leisten.

Mit Tiroler Schützengruß

Major LAbg. Anton Pertl
mit dem Bataillons-Ausschuss